三木市立吉川小学校校長 長谷川 珠里

# 吉川小学校 新たなスタートを迎えて(16)

盛夏の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

Ⅰ学期もあとⅠ週間となりました。3年ぶりの学習となる水泳の授業も予定どおり実施する事ができています。着替えの準備等にもご協力いただきありがとうございます。感染症対策を講じながら、学びを継続していきたいと思っています。

引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や 保護者にお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。 お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご利用ください。

☆学校HP(ホームページ)アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ ☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

## I 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

# (1)授業の様子について7月15日(金)の授業の様子です。







Ⅰ年生は水泳の授業です。2年生は読書の時間です。水泳の見学はUVカット傘を利用したり、別室で自習したりして過ごしています。





3年生は音楽の 時間で、リズム歌を 楽しそうに歌って います。

4年生は国語の時間です。







5年生、6年生はタブレットを活用して授業を行っています。各教科の授業ではAIドリル「Qubena」の活用を始めています。今年度は市内で採択された学校(本校も希望をあげ採択されました)のみ保護者負担無し(市費対応)で使用できます。

一度、ログインすると I 年生でも簡単に使用できます。今の学年の単元も他の学年の単元も学べますので、総復習や発展的な学びが可能です。夏休みには保護者の皆さんも是非、お子様とご一緒に使用していただき、積極的に活用していただきたいと思います。

# 2 吉川小学校の歌づくり

令和4年2月25日付「吉川小学校開校を迎えて(40)」では以下のようなお知らせをしています。



登校してから朝の会が始まるまでの時間や業間、昼休みには、第2図書室(コモンホール)に置いているピアノを奏でる子ども達がいます。そして、その音色を楽しそうに聞いている子ども達もいて皆が集える場となっています。

子ども達が楽しそうに集って、流行りの曲や校歌等を弾いている様子を見ていて、新しく開校した「吉川小学校の歌」を子ども達と共につくる計画をしていま

#### す。・・・(略)・・・

吉川小学校の皆さんに募集をしていた言葉を参考に、歌詞を作ってみました。 2番以降は令和4年度に東吉川小学校と統合してから作る事にしました。次年度 に児童や保護者に募集をして完成させたいと思っています。

## 吉川小学校の歌

作詞:吉川小学校児童(保護者) 作曲:〇〇 〇〇

#### Ⅰ番

みんな 集まっておいでよ いっしょに遊ぼう みんな 集まっておいでよ いっしょに学ぼう

笑顔 きらきら みんなで楽しく 吉川っ子 元気 いっぱい みんなの学校 吉川っ子

助け合い 笑顔の種を まこう 吉川小学校



現在、吉川小学校の歌の歌詞を募集しています。こんな学校を作りたいという思い等を言葉に表してください。お昼の放送等で児童に伝え、校長室前に応募用紙を置いています。ご協力いただける保護者がおられましたらその旨、連絡帳やお子様を通じてご連絡ください。応募用紙をお届けします。

作曲は児童では難しいので、三木市出身のシンガーソングライターの衣川亮輔さんにお願いする計画です。衣川さんは神戸電鉄マスコットキャラクターソング「しんちゃんとてつくんのうた」や三木金物ソング「行くぜ!かなもんジャー」なども作られています。

#### 2 地区懇談会を終えて

6月24日に開催しました地区懇談会の中で、バス通学に係る意見が以下のように記録され提出がありました。記録等では地区委員さんにはお世話になりました。

学期末に行う予定だった三木市教委担 当課とバス会社と学校との打ち合わせ会 で確認及び協議を行いました。(7/12)



#### (1) 通学バス4ルート

渡瀬公民館前のバス停では発車時刻(7:56)に出てしまうことがある。今日も「待って」と運転手に言った。5分以上バス停に早く来る。

## 確認

児童は早めにバス停に集合し(5分前)人数を確認し、バスが来たら乗車をする。車道上にバスが停車しているため、安全対策として出来るだけ 停車時間を短くする事としています。

バス停に来ていない児童がいた場合、発車予定時刻まで子ども待つ事とはしていません。その児童が欠席か遅刻かはバス停では把握できないため、早めにバス停に集合するようにお願いしています。

時間調整が可能なバス停も一部ありますが、そうではないバス停が多く あるため、可能な限り車道での停車時間を短くするための対応ですのでご 理解願います。

また、5分程度は誤差の範囲としていますが、下校時の到着時刻と発車時刻の調査と同様に、登校時のバス停ごとの到着時刻と発車時刻の調査を 行い、時刻修正をした方が良い場合は今後検討します。

#### (2) 通学バス5ルート

登校時も下校時と同様に、金会公民館から乗車をしてほしい。

- ⇒ 関係の保護者には文書で意見集約の依頼をしています。締め切りを7月19日としていますので、返信があった意見は集約してお伝えします。昨年度に東吉川小学校で話し合っていただいた事を元に、現在のルートとなった旨、引き継いでいますが、必要に応じて関係地区懇談会で検討する機会を設けていきます。
- ※ その他については、個別に確認し連絡をしています。

### 3 朝の健康観察 「すぐーる」への返信について





毎朝の健康観察、体調確認等にご協力いただきありがとうございます。

加えて、発熱や風邪症状 等がある場合には通院等を 適切に行っていただいてい

る事で、集団での活動や学校生活を継続できています。引き続きよろしくお願いします。